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JAKARTA – Momen pertemuan 
dua bakal calon presiden, Anies Bas-
wedan dan Ganjar Pranowo men-
jadi perhatian. Keduanya tengah 
menunaikan ibadah haji. Selain itu, 
Menteri PPN/Kepala Bappenas Su-
harso Monoarfa juga tampak dalam 
pertemuan tersebut.

 Suharso lantas mengungkap 
cerita di balik momen foto terse-
but. Suharso menjelaskan awaln-
ya dia melihat Ganjar dan Anies 
duduk dengan posisi yang san-
gat dekat. Ganjar dan Anies, kata 
Suharso, tampak seperti ngobrol.

Tidak ingin kehilangan 
momen, Suharso pun mengajak 
keduanya foto. Menurutnya, In-
donesia perlu melihat momen 
bersama Ganjar dan Anies. "Saya 
hanya senang melihat kedua be-
liau itu duduk berdekatan, sangat 
dekat sekali, ngobrol tampaknya 
saya lihat dari kejauhan. Saya ti-
dak mau kehilangan momentum 
bersejarah itu bagi saya," kata Su-
harso, Selasa, 27 Juni 2023. 

"Lalu saya menghampiri dan 
berucap, 'Indonesia mesti meli-
hat'. Keduanya menjawab kami 
berteman sejak mahasiswa di 
UGM (Universitas Gajah Mada)," 
lanjut Suharso.

Suharso mengatakan Gan-

jar dan Anies tidak keberatan 
saat diajak berfoto. Usai berfoto, 
Suharso lantas meninggalkan 
keduanya.  "Lalu mereka tertawa 
dan saya ajak foto tidak keber-
atan. Setelah itu saya hanya beru-
cap, 'insyaallah haji mabrur'. Lalu 
saya meninggalkan kedua tokoh 
itu," ucapnya.

Suharso mengatakan tidak ada 
pembicaraan politik selama dir-
inya bersama Ganjar dan Anies. 
Dia mengatakan pertemuan itu 
terjadi ketika semuanya sudah 
mengenakan pakaian ihram. 

Dalam foto yang beredar terse-
but juga terlihat istri Ganjar, Siti 
Atiqoh, dan istri Anies yakni Fery 
Farhati. Ganjar dan Anies tam-
pak mengenakan kain ihram, 
keduanya tersenyum.

Juru Bicara PKS Muhammad 
Kholid mengungkap pertemuan 
itu berlangsung di jam makan 
siang di salah satu fasilitas ker-
ajaan Arab Saudi. Kholid belum 
mengetahui apakah pertemuan 
itu disengaja atau tidak. Dia 
menduga tidak ada kesengajaan.

"Sengaja atau tidak, saya tidak 
tahu detailnya. Mungkin saja itu 
tidak sengaja, pas lagi jam makan 
siang, tempatnya sama, sebelah-
an," ucapnya.

Sementara itu, politikus senior 
PDI Perjuangan Hendrawan Su-
pratikno mengungkapkan obro-
lan di antara mereka. "Mereka 
sama-sama lulusan Universitas 
Gajah Mada (UGM). Sudah saling 
kenal sejak lama, sudah saling 
bersahabat sejak dulu. Mereka sa-
ma-sama pernah jadi gubernur, 
sering rapat-rapat bareng. Seka-
rang sama-sama naik haji. Apa 
yang perlu diributkan?" katanya.

Hendrawan mengatakan Gan-
jar dan Anies pasti mengobrol 
setiap bertemu satu sama lain. 
Di pertemuan mereka di se-
la-sela ibadah haji, menurutnya, 
keduanya mengobrol terkait rit-
ual ibadah.

Anggota Komisi XI DPR ini me-
nekankan partainya merupakan 
partai yang inklusif. Dengan de-
mikian, sebutnya, partai berlo-
go banteng moncong putih itu 
menyambut baik persahabatan 
antar tokoh politik seperti yang 
diperlihatkan Ganjar dan Anies.

"PDIP adalah partai yang men-
jadi 'Rumah Besar Kebangsaan'. 
Jadi berwatak inklusif dan akomo-
datif. Dengan demikian menyam-
but gembira mozaik-mozaik dan 
narasi persahabatan yang terjadi 
antartokoh politik," ucap dia. (kn)

Menteri PPN/Kepala Bappenas Suharso Monoarfa mengajak Anies Baswedan dan Ganjar Pranoto
berfoto bersama di sela-sela ibadah haji. 

anies-ganJaR BeRteMu saat Menunaikan iBadah haJi
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JAKARTA – Menggeliatnya 
pembangunan di Ibu Kota Neg-
ara (IKN) Nusantara rupanya 
menarik minat PT Pakuwon Jati 
Tbk. (PWON). Emiten proper-
ti pemilik Mal Kota Kasablanka 
tersebut terus mematangkan 
rencana investasi pembangunan 
proyek di IKN. 

Presiden Direktur PWON Alex-
ander Stefanus Ridwan Suhen-
dra mengatakan, minat investasi 
PWON di megaproyek negara itu 
telah disampaikan kepada Otor-
ita IKN dan masuk dalam tahap 
perencanaan, meskipun belum 
selesai sepenuhnya.  

"Di IKN, kami memang bermi-
nat. Kami sedang merencanakan, 
memang belum selesai semua, 
ada yang masih perlu dibahas 
tetapi memang berminat mem-
bangun IKN, kita perlu support 
itu," kata Ridwan di Hotel Sher-
aton Grand Gandaria City, Selasa, 
27 Juni 2023.

Namun, rencana tersebut be-
lum dipaparkan secara terper-
inci terkait progres realisasi ren-

cana hingga gambaran properti 
yang akan dibangun di IKN. Yang 
pasti, pihaknya optimistis dapat 
berkontribusi dan mendukung 
proyek tersebut.  

Ridwan menilai IKN merupakan 
peluang yang menguntungkan 
untuk jangka panjang. Kendati de-
mikian, dia mengaku pada tahap 
awal pembangunan IKN, peluang 
untuk mengantongi keuntungan 
belum begitu signifikan.  

"Untungnya, bagaimana? 
Mungkin waktu awal nggak ken-
cang. Saya percaya ini jalan terus, 
itu akhirnya kita pasti untung, 
longterm pasti bagus, ya lokasin-
ya juga harus bagus," ujarnya.

Direktur PWON Ivy Wong 
membeberkan rencana pemba-
ngunan pusat perbelanjaan atau 
mal dan gedung multifungsi 
atau mixed-use building di IKN.  
"Apa yang akan kita bangun di 
sana, jelas Pakuwon biasa ban-
gun mal. Kita juga ingin ada la-
han yang di IKN yang bisa kita 
gunakan untuk mixed-use devel-
opment," kata Ivy. 

Jika ditelusuri, dalam catatan 
Otorita IKN, terdapat 1 dari 9 
proyek flagship investment yang 
merupakan mixed-use seluas 7,3 
hektare dan berlokasi di Kawasan 
Inti Pusat Pemerintahan (KIPP). 
Namun, Otorita IKN belum mem-
berikan kepastian siapa pengem-
bang yang menginisiasi proyek 
tersebut. 

Pakuwon merupakan peru-
sahaan di bidang properti yang 
selama ini terkenal yang besar 
mengembangkan pusat perbe-
lanjaan komersial (mal), perkan-
toran dan hotel maupun properti 
development. Properti besar milik 
Pakuwon sendiri biasanya berkon-
sep mixed-use dan superblok.

Selain itu, Pakuwon Jati juga 
mengembangkan perkantoran 
dan kondominium strata-tittle 
dan pengembangan residensial 
berskala kota mandiri (township) 
untuk dijalani. Pakuwon mer-
upakan pemilik sejumlah prop-
erti kenamaan seperti Superblok 
Gandaria City hingga Superblok 
Kota Kasablanka. (kn)

Superblok Kota Kasablanka, salah satu pusat perbelanjaan yang dimiliki PT Pakuwon Jati Tbk.

Pakuwon Jati (Pwon) Matangkan
Rencana investasi PRoPeRti di ikn
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JAKARTA – Pilihan bakal 
calon anggota legislatif (baca-
leg) pada Pemilu 2024 makin 
berwarna. Hal itu seiring dengan 
banyaknya artis yang memutus-
kan terjun ke dunia politik. 

Rata-rata parpol memasang 
nama artis untuk dapat men-
dongkrak perolehan suara. Pa-
dahal, diakui atau tidak, ban-
yak dari bacaleg artis itu yang 
tidak memiliki kompetensi se-
bagai legislator. 

Nurul Arifin, bacaleg petahana 
DPR RI dari Partai Golkar, men-
gatakan, dirinya tidak serta-mer-
ta menjadi politikus. Ada proses 
panjang sebelum terjun ke pang-
gung politik praktis. ”Saya tidak 
ujug-ujug jadi politisi," ujarnya 
dalam diskusi di Media Center 
DPR RI, Selasa, 27 Juni 2023.

Sebelum menjadi politikus, 
Nurul aktif sebagai pemain film. 
Lalu menjadi aktivis AIDS per-
empuan dan aktivis antinarko-
ba. Pada 2004 dia baru terjun ke 
politik dan mengikuti Pileg 2004. 
Namun, kala itu Nurul belum be-
runtung. Gagal lolos ke Senayan.

Baru pada 2009 Nurul maju 
lagi dan terpilih sebagai anggo-
ta DPR. Dia sempat tidak terpi-
lih lagi pada Pileg 2014. Namun, 
Nurul melenggang kembali pada 

Pileg 2019 dari daerah pemilihan 
(dapil) Bandung. ”Kalah menang 
itu sudah biasa," ungkapnya.

Nurul pun berbagi tips. Kata 
dia, seorang artis yang masuk 
parpol, apalagi perempuan, ha-
rus fokus, profesional, dan tidak 
genit. ”Yang penting, jangan 
genit. Dari gestur pun jangan 
genit. Kalau ngomong, lebih baik 
tegas-tegas saja," tuturnya.

Selain itu, lanjut Nurul, ketika 
berbicara, harus dibekali dengan 
data. Bukan sekadar ngomong 
asumsi. ”Kalau begitu sih ngo-
mong di warung kopi saja, jan-
gan ngomong di partai atau di 
parlemen," tegasnya. Di Pemilu 
2024 Nurul pun siap bertarung 
lagi. Dia meyakini profesional-
isme sebagai satu kunci untuk 
bisa bertahan di parlemen.

Krisdayanti, caleg petahana 
DPR RI dari PDIP, mengatakan, 
caleg artis memiliki tantan-
gan tersendiri. Mereka sering 
dianggap sebelah mata ketika 
masuk dunia politik dan ikut 
kontestasi. Selama ini caleg ar-
tis memang memiliki banyak 
pengikut. Sebab, mereka su-
dah mempunyai modal popu-
laritas sebelum terjun ke dunia 
politik. ”Artis lebih banyak fol-
lower-nya. Banyak masyarakat 

yang senang follow artis," ucap 
Krisdayanti yang juga menjadi 
pembicara dalam diskusi itu.

Karena mempunyai banyak fol-
lower di media sosial, Krisdayanti 
lebih banyak menyampaikan ha-
sil kerjanya melalui akun medsos-
nya. Masyarakat bisa dengan mu-
dah mengetahui kerja-kerja yang 
dilakukan. Terutama di dapilnya, 
yakni Malang Raya.

Berbeda dengan Nurul dan 
Krisdayanti, penyanyi Came-
lia Panduwinata Lubis alias 
Camel Petir maju sebagai ca-
leg pemula dari PKB. Camel 
menyatakan, dirinya juga ti-
dak tiba-tiba menjadi politikus 
PKB. Sebelumnya dia pernah 
menjadi politikus PKPI, Golkar, 
kemudian berlabuh di PKB.

Camel sudah sepuluh tahun 
menjadi politikus. Dia sudah be-
berapa kali menjadi caleg, tapi 
gagal melenggang ke Senayan. 
Tapi, Camel pantang menyerah. 
Kegagalan itu yang menempa 
dirinya sehingga menjadi per-
empuan hebat. Dia pun siap ber-
saing di Pileg 2024. ”Saya kader 
PKB sekarang. Jadi, saya harus 
memenangkan Cak Imin (Ketua 
Umum PKB Muhaimin Iskandar) 
menjadi capres atau cawapres," 
tegasnya. (kn)

Nurul Arifin (Golkar), 
Krisdayanti (PDI-P), 
dan Aishah Gray (PSI) 
dalam diskusi peluang 
caleg artis pada Pemilu 
2024 di kompleks 
parlemen Senayan, 
Jakarta, Selasa, 27 Juni 
2023.

caLeg aRtis BeRsaing di PeMiLu,

yang Penting Jangan genit



5rabu
28 JUNI 2023hIburan

JAKARTA – Festival musik 
Soundrenaline kembali digelar. 
Berlangsung dua hari, 1-2 Sep-
tember 2023. Soundrenaline 2023 
akan dimeriahkan sederet musisi 
lokal hingga internasional. Salah 
satunya Thirty Seconds to Mars. 

CEO Ravel Entertainment Rav-
el Junardy mengungkapkan, 
diperlukan waktu lama bagi pi-
haknya untuk bisa mendatang-
kan Jared Leto cs. Hal itu dise-
babkan padatnya jadwal syuting 
Leto beberapa tahun terakhir. 

’’Effort lamanya di situ, harus 
ngatur jadwal syutingnya Jared 
Leto,” kata Ravel saat konferensi 
pers di kawasan Cilandak, Jakar-
ta Selatan, Selasa, 27 Juni 2023. 
Demi bisa merealisasikan rencana 
tersebut, Ravel Entertainment rela 
merogoh kocek dalam-dalam.

Sebab, sang aktor harus meng-
gunakan private jet saat nanti 

terbang ke Indonesia di sela-se-
la libur syuting. Begitu pun keti-
ka kembali ke lokasi syutingnya. 
’’Karena dia lagi syuting sebe-
narnya di Kanada. Jadi, ke Jakarta 
dia pakai private jet dan kami pu-
langin lagi ke sana untuk lanjut 
syuting,” ungkapnya.

Perihal biaya yang digelon-
torkan khusus untuk bintang 
film Suicide Squad tersebut, 
Ravel enggan membeberkann-
ya. Menurut dia, apa yang telah 
dikeluarkan pihaknya seband-
ing dengan kedatangan sang 
aktor di acaranya. 

Termasuk fasilitas private 
jet yang dianggapnya wajar 
untuk seorang bintang Holly-
wood. ’ ’Relatif, ya. Dia mau ke 
sini aja udah bersyukur. Siapa 
sih yang nggak kenal dia di 
Indonesia?’’ ujar Ravel. Ren-
cananya, Thirty Seconds to 

Mars tampil di hari pertama. 
Melalui video singkat, Leto 

menyampaikan ketidaksabaran-
nya untuk bertemu dengan para 
penggemar di Indonesia. ’’Saya 
sangat antusias datang ke Jakar-
ta pada September. Kami cinta 
dan rindu kalian. Sampai ber-
temu nanti,’’ ucap gitaris berusia 
51 tahun itu. 

Selain mereka, Soundrenaline 
2023 menghadirkan Kodaline, 
Lauv, Turnover, The Devil Wears 
Prada, hingga Explosions in the 
Sky. Sementara itu, untuk musi-
si lokal ada The Cash, Amigdala, 
The Panturas, The Overtunes, 
Andra and the BackBone, dan 
lainnya. Perhelatan Soundrena-
line ke-19 itu rencananya dilak-
sanakan di Sirkuit Carnaval 
Ancol, Jakarta Utara, dengan 
kapasitas sekitar 20 ribu penon-
ton di setiap harinya. (kn)

CEO Ravel Entertainment Ravel Junardy menggelar jumpa pers perihal Soundrenaline 2023.

soundRenaLine 2023 diMeRiahkan thiRty seconds to MaRs
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JAKARTA – Rossa belum habis. 
Digempur dengan musisi muda, 
Rossa nyatanya masih eksis di be-
lantika musik tanah air. Meski sudah 
berkarier selama puluhan tahun, 
musisi asal Sumedang itu masih 
menoreh prestasi yang membang-
gakan dari karya-karyanya. Terbaru, 
Rossa mendapat empat Platinum 
Awards dari salah satu restoran ce-
pat saji ternama di dunia. 

Sebab, album terbarunya ber-
tajuk Another Journey: The Be-
ginning yang dirilis Februari lalu 
berhasil terjual lebih dari 300 ke-
ping dalam bentuk CD. Penjual-
an tersebut sukses diraihnya ha-
nya dalam kurun waktu kurang 
dari tiga bulan.

Hal tersebut jelas menjadi ke-
banggaan tersendiri bagi Ros-
sa. Sebab, capaian itu digapai di 
tengah kecanggihan teknolo-
gi dalam dunia musik alias era 
gempuran streaming. ’’Setelah 
pandemi, tidak semua industri 
bangkit dan berhasil melaluinya. 
Kemudian, tidak semua CD juga 
bisa dijual dengan mudah,’’ ujar 
Rossa di Kemang, Jakarta Sela-
tan, Senin, 26 Juni 2023.

Pelantun lagu Wanita yang 
Kau Pilih itu menyatakan bah-

wa plakat tersebut juga menjadi 
salah satu bukti usahanya mem-
pertahankan nama besarnya 
sampai saat ini. Pasalnya, banyak 
musisi atau penyanyi solo muda 
perempuan yang baru lahir. 

Dan, menurut Rossa, mereka 
memiliki bakat mumpuni serta 
penggemar yang juga tak kalah 
banyak darinya. ’’Kan susah un-
tuk mempertahankan diband-
ing mencapai. Karena aku harus 
terus mikir supaya gimana bisa 
fresh dan relate sama orang. Ya, 
aku bisa bersaing dengan yang 
muda,’’ jelasnya. 

Meski dia memiliki banyak 
apresiasi bergengsi lainnya, Ros-
sa mengklaim bahwa penghar-
gaan itu bermakna spesial un-
tuknya. Sebab, album Another 
Journey: The Beginning merupa-
kan ’’anak pertamanya’’ dari label 
musik miliknya, Inspire Music. 

’’Ini tuh kali pertama aku kel-
uarin album di bawah bende-
ra aku sendiri. Kan seperti yang 
diketahui, kemarin-kemarin aku 
ada di label lain,’’ terangnya. Se-
bagai bentuk rasa syukurnya, 
Rossa mempersembahkan em-
pat Platinum Awards tersebut 
untuk penggemarnya.

Terkhusus mereka yang ma-
sih rela membeli karya-karyanya 
dalam bentuk fisik. Tak hanya itu, 
Rossa juga mengajak sejumlah 
penggemarnya yang dipilih secara 
acak untuk menonton langsung 
konser tunggalnya yang bertajuk 
Another Journey di luar negeri. 

’’Aku ingin menerbangkan 
enam orang untuk menghadiri 
dan menonton konserku di Kuala 
Lumpur pada 13–14 Juli dan Sin-
gapura pada 12 Agustus,’’ beber 
solois 44 tahun tersebut. Untuk 
bisa mendapatkan undian itu, 
tentu Rossa memberikan sejum-
lah persyaratan khusus.

Mulai memiliki paspor, mini-
mal memiliki dua CD album Ros-
sa, hingga bikin konten di media 
sosial dengan tema yang telah 
ditentukan pihaknya. ’’Gampang 
banget kan? Karena itu memang 
untuk Pecinta Rossa –sebu-
tan penggemarnya– yang udah 
dukung aku,’’ papar Rossa. 

Album Another Journey: The 
Beginning diketahui berisi 10 
track lagu. Selain lagu baru, ada 
hasil aransemen ulang milik mu-
sisi lain seperti Sekali Ini Saja yang 
awalnya dipopulerkan mendiang 
Glenn Fredly. (kn)

Rossa memamerkan plakat yang didapatkan berkat penjualan album barunya yang tembus 300 keping.

Rossa aJak PenggeMaR nonton konseRnya di LuaR negeRi
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samarinda - Satuan Reserse Kriminal Pol-
resta Samarinda dan tiga Polsek di bawahnya 
berhasil membongkar kasus tindak pidana 
perdagangan orang (TPPO) selama dua pekan, 
mulai 12 hingga 26 Juni 2023. 

Dalam operasi ini, tujuh orang telah ditetap-
kan sebagai tersangka, di mana dua di antara-
nya adalah anak-anak berusia 16 tahun.

Ketujuh tersangka ini terkait dengan 5 lapo-
ran polisi yang terdaftar di Polresta Samarin-
da, Polsek Samarinda Ulu, Polsek Samarinda 
Kota, dan Polsek Sungai Pinang. 

Lebih rinci, Polsek Samarinda Kota berhasil 
menahan tiga tersangka, yaitu SA, LA, dan MM. 
Polsek Samarinda Ulu menahan tersangka N, 
sementara Polsek Sungai Pinang menahan 
tersangka AJ. 

Kasus TPPO 
Terbongkar 
di Samarinda
dua anak di Bawah umur terlibat
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Sementara itu, dua tersangka 
lainnya ditangani oleh unit perlind-
ungan perempuan dan anak (PPA) 
di Satuan Reserse Kriminal Polresta 
Samarinda.

“Aduh dua tersangka lainnya ini 
adalah anak-anak di bawah umur 
yang berusia 16 tahun,” ujar Ajun 
Komisaris Besar Polisi Eko Budiarto, 
Wakil Kepala Polresta Samarinda, 
dalam konferensi pers Selasa, 27 
Juni 2023.

Tindak pidana perdagangan 
orang ini dilakukan di beberapa 
hotel di Samarinda, termasuk juga 
indekos. Motif dari kejahatan ini 
terkait dengan masalah ekonomi, 
di mana para tersangka mencari 
uang untuk memenuhi kebutuhan 
sehari-hari.

“Sedangkan modus operandi 
yang mereka gunakan adalah kare-
na ada permintaan dari pelanggan 
atau ‘pria hidung belang’,” jelas Eko.

Polisi mencatat bahwa dua orang 
yang menjadi korban TPPO adalah 
anak-anak di bawah umur.

Dalam aksinya, para tersangka 
menentukan tarif yang bervariasi, 
mulai dari Rp 500 ribu hingga Rp 
2 juta untuk satu kali kencan. Ter-
sangka yang juga berperan sebagai 
mucikari menerima bayaran sebe-
sar Rp 100 ribu hingga Rp 200 ribu 
untuk tarif kencan sebesar Rp 500 
ribu, dan Rp 500 ribu untuk kencan 
dengan tarif Rp 2 juta.

“Untuk dua tersangka yang masih 
di bawah umur, kita akan melakukan 
konseling terkait penanganan ka-
sus mereka. Mereka akan dihadap-
kan dengan Undang-Undang TPPO 
dan Undang-Undang Perlindungan 

Anak,” terang Eko Budiarto.
Kasus-kasus TPPO ini terungkap 

berdasarkan informasi dari mas-
yarakat sehubungan dengan du-
gaan TPPO.

“Tersangka-tersangka TPPO ini 
menggunakan aplikasi, salah sat-
unya MiChat, dan juga melalui pen-
ghubungan mulut ke mulut. Ketujuh 
tersangka ini tidak saling mengenal 
satu sama lain,” ungkap Eko Budi-
arto.

Para tersangka akan dijerat den-
gan Undang-Undang TPPO yang 
mengancam dengan hukuman 
penjara antara 5 hingga 15 tahun. 

Kepolisian Samarinda akan terus 
mengusut kasus-kasus TPPO ini, 
sesuai dengan instruksi Kepala 
Polri Jenderal Listyo Sigit Prabowo 
selaku Ketua Satuan Tugas TPPO.

“Untuk kasus Pekerja Migran 
Ilegal (PMI), belum ditemukan di 
Samarinda,” tambah Eko Budiarto.

Dalam kasus ini, polisi berhasil 
mengamankan sejumlah barang 
bukti, termasuk uang tunai senilai 
jutaan rupiah, kunci kamar hotel, 
dan delapan ponsel. Bukti-bukti per-
cakapan melalui WhatsApp Mes-
senger juga menjadi bagian dari 
barang bukti yang disita. (mK)
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samarinda - Strategi pengua-
tan dan pengembangan Regional 
Investor Relations Unit (RIRU) untuk 
mendorong investasi perdagangan 
dan pariwisata dalam transformasi 
ekonomi Kaltim menjadi fokus uta-
ma dalam pertemuan Tingkat Tinggi 
yang diadakan oleh Dinas Penanaman 
Modal dan Pelayanan Terpadu Satu 
Pintu (DPMPTSP) di Hotel Mercure 
Samarinda, pada Selasa (27/6/2023).

Sekretaris Daerah Provinsi Kaltim, 
Sri Wahyuni, membuka acara tersebut 
sekaligus memberikan arahan men-
genai potensi investasi serta pengem-
bangan pasar yang dapat dijelajahi 
oleh para pelaku usaha di Kaltim.

Kehadiran Ibu Kota Negara (IKN) 
menjadi salah satu faktor yang men-
dorong kunjungan negara asing ke 
Kaltim. Oleh karena itu, potensi-poten-
si ini harus terus dikembangkan den-
gan strategi yang tepat untuk menarik 
minat investor dari berbagai pihak.

“Sektor pariwisata, perdagangan 
dan Usaha Mikro Kecil Menengah 
(UMKM) merupakan tiga hal yang 
beberapa waktu lalu diusulkan oleh 
Bank Indonesia sebagai lembaga 
yang memberikan rekomendasi ter-
kait kondisi ekonomi dan peluang di 
Kaltim,” kata Sri Wahyuni.

Mantan Kepala Dinas Pariwisata 
Kaltim ini menjelaskan bahwa sek-
tor investasi, jika dikelola dengan 
baik, akan berdampak pada penyer-
apan tenaga kerja dan mendorong 
pertumbuhan ekonomi melalui pen-
ingkatan jumlah pekerja dan faktor 
penunjang lainnya.

Selain itu, dengan adanya investasi, 
para pekerja di sektor industri juga 
membutuhkan peluang rekreasi. Oleh 
karena itu, sektor pariwisata juga me-
mainkan peran penting. Sri Wahyuni 

mengatakan bahwa saat ini banyak 
daerah yang berlomba-lomba untuk 
menarik wisatawan dengan mengh-
adirkan ide dan kreativitas yang unik.

“Untuk sektor pariwisata, tidak per-
lu menunggu memiliki semua infras-
truktur terlebih dahulu. Jogja dan Bali 
bukan satu-satunya daerah yang bisa 
berkembang dalam sektor pariwisa-
ta. Saat ini, setiap daerah berlom-
ba-lomba untuk menarik kunjungan 
wisatawan dengan menjual ide dan 
kreativitas. Kami juga harus melihat 
apa yang diinginkan oleh pasar kare-
na ekonomi kreatif dan pariwisata 
berkembang dengan dinamis, di 
mana alam dapat menjadi daya tarik 
wisata, dan juga keunikan pariwisata 
dapat diciptakan,” jelasnya.

Sektor ketiga yang penting ada-
lah Usaha Mikro Kecil Menengah 
(UMKM). Semakin banyak pengun-
jung, pekerja, dan industri, maka 
potensi bagi industri rumah tangga 
UMKM untuk menjadi pemasok berb-
agai produk, seperti bahan makanan, 
oleh-oleh, pakaian batik daerah, dan 
souvenir, juga semakin besar.

“Tiga sektor ini harus menjadi 

fokus bersama dalam memperkuat 
RIRU kita. Kita harus membuat in-
vestor tertarik tidak hanya pada 
investasi, tetapi juga meyakinkan 
mereka bahwa ketika mereka ber-
investasi di sini, ada juga potensi 
pariwisata bagi karyawan dan orang 
lainnya,” tambah Sri Wahyuni.

Sebagai perempuan pertama yang 
menjabat Sekretaris Daerah Kaltim, 
ia juga menyatakan bahwa Kaltim 
dan IKN memiliki konektivitas yang 
kuat. Beberapa kegiatan IKN juga 
telah dimulai dan terkait dengan 
Kaltim. Hal ini merupakan peluang 
besar karena Kaltim memiliki wilayah 
dan potensi untuk menawarkan ker-
jasama serta memberikan masukan 
kepada IKN terkait integrasi peluang 
investasi di Kaltim.

Acara RIRU ini dihadiri oleh per-
wakilan sementara dari Bank In-
donesia Provinsi Kaltim, Kepala 
DPMPTSP Provinsi Kaltim, Kepala 
Diskominfo Kaltim, Kepala Bappeda 
Kaltim, Kepala Disbun Kaltim, Ket-
ua Kadin Kaltim, dan peserta dari 
seluruh Kabupaten/Kota di Kaltim. 
(cht/pt/diskominfokaltim)

Pertemuan Tingkat Tinggi RIRU, Sri Wahyuni 
Soroti Potensi Investasi di Kaltim
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tanJung redeB - Pembangu-
nan dermaga umum Pulau Derawan 
tahap ke dua diharapkan mas-
yarakat setempat dapat dilanjut-
kan. Terlebih rencananya dermaga 
tersebut menjadi satu pintu ma-
suknya wisatawan.

Ketua Komisi III DPRD Berau, 
Saga mengatakan, pembangunan 
dermaga tersebut direncanakan 
akan rampung pada tahun 2023 ini. 
Maka dari itu, ditegaskannya proses 
lelang harus dipercepat.

“Semoga saja pembangunan der-
maga umum Pulau Derawan dapat 
segera selesai. Apalagi rencananya 
November tahun ini sudah selesai,” 
ungkapnya kepada mediakaltim.
com, Selasa (27/6/2023).

Diterangkannya, ketika proses 
pembangunan dermaga tersebut 
telah rampung, persoalan regula-
si satu pintu akan segera dibahas 
dengan pemerintah.

“Karena regulasi satu pintu ini 
sangat penting dan juga dapat 
mempermudah pemerintah melaku-
kan pengawasan mengenai jumlah 
kunjungan wisatawan ke Pulau De-
rawan,” terangnya.

Saga menilai, jika seluruh fasil-
itas penunjang di Pulau Derawan 
dapat dikembangkan, maka akan 
memberi dampak baik terhadap 
roda perekonomian masyarakat di 
sama. Terlebih sebelum wisata De-
rawan berkembang seperti saat ini, 
mayoritas masyarakatnya bekerja 

sebagai nelayan.
“Maka dari itu, masyarakat san-

gat menanti-nanti dermaga umum 
tersebut. Semoga saja dapat sele-
sai dan dapat digunakan secepatn-
ya, sehingga memberi dampak posi-
tif untuk wisata Pulau Derawan,” 
katanya.

Kendati demikian, Politikus Partai 
Persatuan Pembangunan (PPP) ini 
menyebutkan bahwa banyak pelu-
ang-peluang yang dapat digali da-
lam sektor pariwisata.

“Apalagi banyak dana-dana yang 
bersumber dari destinasi pariwisa-
ta. Tetapi tinggal bagaimana pemer-
intah dan kita semua menjaga dan 
merawat keindahan alam wisata 
kita,” tandasnya. (adv/dez)

ANDHIKA DEzWAN/MEDKAL

Ketua Komisi iii dPrd Berau, saga 

Lanjutan Pembangunan Dermaga Pulau Derawan, 
Saga Harap Rampung November Ini
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tanJung redeB - DPRD Kabu-
paten Berau menggelar rapat pari-
purna pergantian antar waktu (PAW) 
anggota DPRD Jasmine Hambali 
digantikan oleh Ismail Mustaming, 
Selasa (27/6/2023).

Diketahui, Ismail Mustaming mer-
upakan suara terbanyak ke dua dari 
Partai Keadilan Sejahtera (PKS) 
dengan Daerah Pemilihan (Dapil) 
III. Maka dari itu, dirinya dilantik 
sebagai anggota DPRD sisa masa 
jabatan 2019-2024.

Ketua DPRD Berau, Madri Pani 
berharap setelah resmi dilantik 
menjadi anggota legislatif Bumi 
Batiwakkal, Ismail harus maksimal 
dalam menjalan tugas pokok dan 
fungsinya.

“Yang terpenting adalah menja-
ga dan bekerja sesuai dengan un-
dang-undang dasar 1945 dan pan-
casila serta mengutamakan kepent-
ingan umum di atas kepentingan 
pribadi,” ungkapnya.

Madri menuturkan, dengan sisa 
masa jabatan 2019-2024 ini, di-
harapkan dapat berperan secara 
signifikan dalam merumuskan 
kristalisasi aspirasi masyarakat 
dan pemerintah untuk menghadir-
kan kesejahteraan di masyarakat.

“Saya ucapkan selamat kepa-
da Ismail Mustaming yang telah 
dilantik sebagi pengganti anggo-
ta DPRD Berau sisa masa jabatan 
2019-2024,” tuturnya.

Sementara, Ismail Mustaming 

menyatakan siap bersinergi dan 
memberikan kinerja terbaiknya 
untuk kemajuan kabupaten paling 
utara Kaltim ini.

“Setidaknya saya harus dekat 
dulu dengan teman-teman yang 
sudah berpengalaman. Terutama 
di fraksi-fraksinya,” katanya.

Politikus Partai Keadilan Se-
jahtera (PKS) itu menegaskan akan 
terus berkomitmen untuk menjaga 
kerjasama dan komunikasi yang 
baik untuk kinerja kedepannya.

“Saya akan bekerjan semaksimal 
mungkin untuk kemajuan daerah 
dan kesejahteraan masyarakat di 
sisa masa jabatan ini, karena su-
dah menjadi tanggungjawab saya,” 
pungkasnya. (adv/dez)

ANDHIKA DEzWAN/MEDKAL

suasana paripurna Paw ismail mustaming fraksi PKs.

Ismail Mustaming Resmi Dilantik, Diharapkan Mampu 
Berperan Terhadap Kesejahteraan Masyarakat
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tanJung redeB - DPRD Berau 
menggelar rapat paripurna terkait 
penyampaian Rancangan Peratur-
an Daerah (Raperda) tentang Per-
tanggungjawaban Pelaksanaan 
APBD Tahun Anggaran 2022 dan 8 
Raperda Berau, Selasa (27/6/2023).

Ketua DPRD Berau, Madri Pani men-
gatakan, dasar pelaksanaan paripurna 
tersebut adalah penyampaian surat 
masuk Bupati mengenai penyam-
paian Raperda tentang pertanggung-
jawaban pelaksanaan APBD tahun 
2022 dalam 8 Raperda Berau.

“Paripurna hari ini sebagai tindak 
lanjut surat dari Bupati,” ungkapnya 
saat memimpin jalannya Rapat Par-
ipurna tersebut.

Madri mengucapkan terima kasih 
yg sebesar-besarnya kepada Bupati 
dan Wakil Bupati beserta seluruh 
jajaran, Forum FKPD Kabupaten 
Berau serta seluruh tamu undan-
gan atas kesediaannya menghadiri 

rapat paripurna DPRD yang digelar 
pada hari ini.

Selanjutnya Madri juga mengucap-
kan selamat kepada Pemkab Berau 
atas diraihnya kembali Opini Wajar 
Tanpa Pengecualian (OWTP) dari 
Badan Pemeriksa Keuangan terha-
dap Laporan Keuangan Pemerintah 
Daerah Kabupaten Berau Tahun An-
ggaran 2022, semoga Pencapaian 
ini dapat kita pertahankan pada ta-
hun-tahun yang akan datang.

“Selamat karena Pemkab Berau 
kembali memperoleh OWTP tahun 
anggaran 2022,” katanya.

Dirinya menyebut, Pemkab Berau 
akan menyampaikan Rancangan 
Peraturan Daerah Kabupaten Be-
rau tentang Pertanggungjawaban 
Pelaksanaan APBD Tahun Angga-
ran 2022 dan delapan Raperda Ka-
bupaten Berau diantaranya, Raper-
da tentang Rencana Pembangunan 
Industri Kabupaten (Diskoperindag 

– luncuran 2022), Raperda tentang 
Penyertaan Modal Pemerintah Ka-
bupaten Berau Kepada PT. Indo 
Pusaka Berau (Bagian Ekonomi 
– luncuran 2022), Pembangunan 
Perkebunan Berkelanjutan (Dinas 
Perkebunan – luncuran 2022).

Selanjutnya, Raperda tentang Pa-
jak Daerah dan Retribusi Daerah 
(Bapenda-2022), Raperda tentang 
Pengumpulan Uang dan/atau Ba-
rang (Dinas Sosial-2022), Raperda 
tentang Pemberian Fasilitas/Insen-
tif Dan Kemudahan Penanaman 
Modal (DPMPTSP-2023), Raperda 
tentang Pengarusutamaan Gen-
der Dalam Pembangunan Daerah 
(DPPKBP3A-2023), terakhir adalah 
Raperda tentang Grand Desain 
Pembangunan Kependudukan (DP-
PKBP3A-2023).

“Delapan Raperda yang disam-
paikan oleh Pemkab Berau,” tan-
dasnya. (adv/dez)

Ketua dPrd Berau, madri Pani saat menyerahkan berita acara ke Bupati Berau, sri Juniarsih.

DPRD Berau Gelar Rapat Paripurna Terkait 8 Usulan Raperda
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tanJung redeB - Bupati Sri 
Juniarsih melantik 115 Pegawai 
Negeri Sipil (PNS) dalam jabatan 
pimpinan tinggi pratama, adminis-
trator, fungsional dan pengawas di 
lingkungan Pemerintah Kabupaten 
(Pemkab) Berau.

Dalam agenda yang berlangsung 
di Balai Mufakat, Selasa (27/6/2023) 
itu, Sri Juniarsih mengajak pejabat 
yang dilantik untuk maksimal da-
lam menyukseskan visi dan misi 
serta 18 program unggulan Pemkab 
Berau. “Mari kita tumbuhkan atmos-
fer kerja, yang berorientasi pada 
peningkatan derajat kesejahteraan 
masyarakat,” ungkapnya.

Menurut Sri Juniarsih, pelantikan 
115 PNS dalam jabatan pimpinan 
tinggi pratama tersebut dapat dija-
dikan sebagai ajang pembentukan 
semangat awal untuk melakukan 
program serta kontribusi nyata 
pada bidang kerja masing-masing.

“Untuk menjalankan roda pemer-
intahan adalah tanggung jawab 
besar yang sungguh tidak mudah. 
Namun, ketika bekerja dengan hati 
dan sungguh-sungguh, maka sega-
la bentuk tantangan akan mampu 
dihadapi,” tuturnya.

Sri menyebut, pelantikan itu juga 
sebagai tolak ukur kinerja dalam 
memberikan pelayanan yang prima 
kepada masyarakat.

Rotasi jabatan tersebut berdasar-
kan pandangan dan kemampuan 
serta kapasitas yang dimiliki. Ten-
tunya telah memenuhi kriteria kom-
petensi profesionalitas dan integri-
tas yang tinggi terhadap tugas yang 
telah dijalankan.

“Setiap langkah yang dilakukan, 
hendaknya tidak hanya bersifat 
formalitas belaka, melainkan kes-
ungguhan dalam rangka pencapa-
ian keberhasilan tujuan tata kelola 
pemerintahan pada instansi mas-
ing-masing,” ujarnya.

“Kemudian, saya juga menekankan 

kepada pejabat yang dilantik, agar 
senantiasa mengedepankan integ-
ritas, terutama dalam menghadapi 
tahun politik. Jaga netralitas dan mo-
ralitas. Jadilah penyejuk dan teladan 
bagi masyarakat,” sambungnya.

Bupati menjelaskan bahwa ASN 
harus mampu menyesuaikan diri den-
gan memanfaatkan aplikasi teknolo-
gi untuk menjawab tantangan dunia 
yang terus berkembang. Terlebih hal 
tersebut selarasa dengan komitmen 
Pemkab Berau untuk meningkatkan 
tata pemerintahan yang bersih, ber-
wibawa dan akuntabel.

“Saya harap pejabat yang dilantik 
dapat berkomitmen dan menjalank-

an amanah ini dengan baik. Yang 
penting berikan kontribusi nyata,” 
tegasnya.

Sri Juniarsih mengucapkan se-
lamat, serta sukses kepada ASN 
yang telah dilantik. Ia berharap agar 
jabatan baru yang diemban, dapat 
terus terjaga hingga akhir masa 
bakti nanti.

“Saya sangat berharap, para peja-
bat yang dilantik dapat menjalankan 
amanah ini dengan selurus-lurusn-
ya. Berikan kinerja terbaik terhadap 
bidang kerja masing-masing, teru-
tama dalam peningkatan layanan 
untuk kepuasan dan kesejahteraan 
masyarakat,” pungkasnya. (adv/dez)

Bupati Berau, sri Juniarsih saat melantik 115 Pns dalam Jabatan Pimpinan tinggi 
Pratama.

suasa pelantikan 115 Pns dalam Jabatan tinggi Pratama.

Bupati Lantik 115 ASN dalam Jabatan Pimpinan Tinggi Pratama
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taraKan – Asisten Bidang Pe-
merintahan dan Kesejahteraan 
Rakyat Setprov Kaltara, Datu Iqra 
Ramadhan mewakili Gubernur Ka-
limantan Utara (Kaltara) Drs. H. 
zainal A. Paliwang, membuka acara 
Rapat Koordinasi (Rakor) Pelaksa-
naan Tugas dan Wewenang Guber-
nur sebagai Wakil Pemerintah Pu-
sat (GWPP) di Provinsi Kalimantan 
Utara Tahun 2023

Pelaksanaan Rakor diagenda-
kan di Swissbell-Hotel tersebut 
menghadirkan narasumber secara 
langsung yaitu Sekretaris Ditjen 
Bina Administrasi Kewilayahan, 
Aang Hakam zuwaidi, S.H., M.H dan 
narasumber secara Daring (zoom 
Meeting) dari Bidang Pengadaan 
Tanah Dan Pengembangan Kanwil 
ATR/BPN Kaltim, Wahyu Setyoko 
SSTP, dan Bidang Perencanaan 
Anggaran Daerah Wilayah 3, Ditjen 
Bina Keuangan Daerah, Kemend-
agri, Rini Rio Kent, SSTP., MM

“Berdasarkan ketentuan Pasal 91 
Undang – Undang Nomor 23 tahun 
2014 tentang Pemerintah Daerah 
mengatakan Presiden dibantu Gu-

bernur sebagai Wakil Pemerintah 
Pusat dalam melaksanakan Pem-
binaan, Pengawasan, terhadap 
Penyelenggara urusan pemerintah-
an yang mempunyai kewenangan 
Pemerintah Kabupaten dan kota,” 
kata Datu Iqra Ramadhan

Tugas pembatuan oleh daerah  
kabupaten/kota merupakan tugas 
dan wewenang Gubernur sebagai 
Kepala Daerah sekaligus sebagai 
wakil pemerintah pusat. Tujuannya, 
untuk memperkuat hubungan antar 
antar tingkatan pemerintah. 

Dengan demikian seluruh penye-
lenggarahan pemerintahan pusat 
dan di daerah harus dilaksanakan 
secara sinergis, dalam satu poros 
pemerintahan. 

Namun dalam upaya mewujudkan 
sinergitas dihadang beberapa per-
tanyaan lain, seperti kondisi politik, 
ekonomi, sosial, budaya, pertahan-
an, keamananan, kekayaan alam, 
geografis, teknologi dan infrastruktur.

Datu Iqra Ramadhan juga men-
erangkan berbagai kondisi tersebut 
maka posisi Gubernur sebagai wakil 
pemerintah pusat sangat strategis 

untuk mempersingkat rentang ken-
dali pusat terhadap daerah. Guna 
mewujudkan cita dan tujuan dari 
negara Republik Indonesia, yang 
bersadarkan Pancasila dan Un-
dang-undang – Undang 1945 ser-
ta tetap mempertahan semangat 
Bhineka Tunggal Ika.

Ia mengingatkan bahwa me-
kanisme pelaksanaan sudah dituang-
kan dalam Peraturan Menteri Dalam 
Negeri nomor 12 tahun 2021 ten-
tang Peraturan Pelaksana Peraturan 
Pemerintah Nomor 33 tahun 2018 
tentang pelaksanaan tugas Gubernur 
sebagai Wakil Pemerintah pusat. 

Dalam rangka mempertimbangkan 
efektifitas dan efisiensi maka unit ker-
ja tersebut dilaksanakan oleh perang-
kat daerah yang memiliki tugas dan 
fungsi yang bersesuaian. 

“Dengan adanya perangkat Gu-
bernur adalah untuk melaksanakan 
pembinaan dan pengawasan yang 
bersifat umum dan teknis dalam 
penyelenggara urusan pemerintah 
yang menjadi kewenangan daerah 
kabupaten kota,” tutupnya. (dkisp)

Beri araHan: asisten bidang Pemerintahan dan Kesra setprov Kaltara, datu iqra ramadhan memberikan arahan pada rakor 
Pelaksanaan tugas dan wewenang gubernur sebagai wakil Pemerintah Pusat di swissbell-hotel, tarakan selasa (27/6).

Perpendek Rentang Kendali, Pemprov 
Paparkan Tugas dan Wewenang Gubernur
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tanJung selOr – Gubernur 
Kaltara, Drs H zainal A Paliwang 
SH, M.Hum berharap tim sepak bola 
asal provinsi ke 34 ini bisa lolos 
pada ajang pra Pekan Olahraga Na-
sional (PON). Karena itu, ia menga-
presiasi rencana Komite Olahraga 
Nasional Indonesia (KONI) Kaltara 
mendatangkan mantan pelatih klub 
sepak bola PSM Makassar Assegaff 
Razak untuk meningkatkan kualitas 
tim sepak bola Bumi Benuanta un-
tuk menuju Pra PON.

“Tentu dengan datangnya pelatih 
yang sudah memiliki jam terbang 
yang tinggi, kita berharap agar kuali-
tas tim sepak bola kita bisa terangkat 
hingga ke kancah Nasional. Apalagi 
atlet sepak bola kita inikan kita akui 
kurang memiliki pengalaman dalam 
pertandingan Nasional, sehingga 
dengan datangnya pelatih hebat kita 
berharap bisa mengejar prestasi,” 
kata Gubernur belum lama ini

Ia menambahkan dengan datan-
gnya pelatih yang sudah memiliki 

jam terbang yang tinggi ini, juga 
diharapkan mampu mendongkrak 
kualitas atlet sepak bola Kaltara. Di-
mana tim sepak bola Kaltara harus 
mampu lolos pada ajang kualifikasi 
PON tahun 2024.

“Tidak hanya lolos PON saja. 
Tapi kalau perlu juga pulang den-
gan membawa medali PON karena 
itu juga merupakan harapan untuk 
olahraga Kaltara,” tambahnya.

Sementara itu pelatih baru tim 
sepak bola Kaltara Assegaff Razak 
mengatakan, kalau saat ini dirinya 
ingin fokus untuk menyeleksi atlet 
Kaltara yang layak untuk mengikuti 
ajang pra PON.

“Kita belum berbicara program 
karena saat ini kita baru masuk 
pada tahap seleksi dan selama 
proses seleksi atlet ini, para atlet 
kita tuntut untuk menampilkan per-
forma terbaiknya,” kata Assegaff.

Selama proses seleksi atlet sepak 
bola ini, Assegaff menerangkan ada 
banyak sekali hal yang perlu diben-

ahi, khususnya persoalan kemam-
puan individu setiap atlet. Di mana 
dalam pengamatannya skill indivi-
du atlet yang mengikuti seleksi ini, 
masihlah kurang maksimal.

“Khususnya pada kemampuan 
kontrol bola dan passing bola, dua el-
emen ini sangat penting dalam sepak 
bola. Sehingga ke depan dua hal ini 
pun akan jadi fokus utama kita untuk 
pembenahan atlet,” terangnya.

Tak hanya itu, eks pelatih klub 
sepak bola PSM Makassar ini juga 
mengapresiasi keberanian Guber-
nur Kaltara yang tidak ingin meng-
gunakan atlet naturalisasi dari daer-
ah lain dan ingin menang dengan 
atlet kemampuan atlet lokal.

“Dengan jam terbang atlet yang 
masih kurang tentunya pemain 
naturalisasi selalu pertimbangan. 
Namun disini Gubernur menolak hal 
itu dan ingin Kaltara bisa menang 
dengan atlet lokalnya sendiri,” tun-
tasnya. (dkisp)

FOKus Pra-POn : gubernur Kaltara, drs H Zainal a Paliwang sH, m.Hum berharap tim sepak bola Kaltara lolos Pra POn.

Tim Sepak Bola Kaltara Diharapkan Lolos pra PON
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tanJung selOr - Staf Ahli 
Bidang Ekonomi, Pembangunan, 
dan Hubungan Antar Lembaga, 
Burhanudin, S.Sos., M.Si. membu-
ka kegiatan Sosialisasi Implemen-
tasi Katalog Elektronik Lokal pada 
Lingkungan Pemerintah Provinsi 
(Pemprov) Kaltara di Hotel Luminor 
Tanjung Selor, Selasa (27/6) pagi.

Katalog elektronik lokal merupa-
kan platform pengadaan barang 
dan jasa (PBJ) yang bertujuan un-
tuk memudahkan pelaku usaha di 
Kaltara mengikuti proses penye-
diaan barang dan jasa di lingkungan 
Pemprov Kaltara.

Dalam Instruksi Presiden (Inpres) 
Nomor 2 Tahun 2022 tentang Per-
cepatan Peningkatan Penggunaan 
Produksi Dalam Negeri dan Pro-
duk Usaha Mikro, Usaha Kecil, dan 

Koperasi (UMKK) dalam rangka 
Menyukseskan Gerakan Nasional 
Bangga Buatan Indonesia, maka 
katalog elektronik lokal gencar diso-
sialisasikan untuk meningkatkan 
penggunaan produk lokal Kaltara 
dalam proses pengadaan barang 
dan jasa di lingkungan Pemprov 
Kaltara.

“Hal ini tidak hanya memberikan 
peluang lebih besar bagi produsen 
lokal untuk memasarkan produk 
mereka, tetapi juga memudahkan 
perangkat daerah dalam menemu-
kan, dan memilih Produk Dalam 
Negeri yang sesuai dengan kebu-
tuhan,” kata Burhanuddin.

PBJ melalui implementasi katalog 
elektronik lokal akan menggerakkan 
ekonomi lokal serta meningkatkan 
persaingan usaha yang sehat dan 

berkeadilan. Serta memberikan nilai 
manfaat sebesar-besarnya (value 
for money) bagi kemajuan ekonomi 
Kaltara.

“Agar mendapatkan nilai man-
faat sebesar-besarnya maka pent-
ing bagi pelaku PBJ untuk terus 
mengikuti perkembangan terkini, 
memahami regulasi terbaru, dan 
menerapkan praktik terbaik dalam 
proses PBJ,” imbuh Burhanudin.

Kegiatan yang diikuti oleh Pejabat 
Pengadaan (PP) dan Pejabat Pem-
buat Komitmen (PPK) di lingkun-
gan Pemprov Kaltara diharapkan 
dapat mengambil pengetahuan se-
cara maksimal agar memberikan 
dampak positif terhadap pelaksa-
naan PBJ. (dkisp)

sOsialisasi: staf ahli bidang ekonomi Pembangunan dan Hubungan antar lembaga, Burhanuddin, s.sos., m.si membuka 
sosialisasi implementasi Katalog elektronik lokal di Hotel luminor, selasa (27/6).

Pemprov Kaltara Gelar Sosialisasi 
Pemanfaatan Katalog Elektronik Lokal
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taraKan - Pemprov Kalimantan 
Utara (Kaltara) kembali akan mener-
ima satu ekor sapi kurban bantuan 
Presiden Jokowi. Tahun ini, bantuan 
sapi kurban itu diserahkan untuk 
Pemerintah Kabupaten Malinau.

Kepala Dinas Pertanian dan 
Ketahanan Pangan (DPKP) Kaltara, 
Heri Rudiyono mengatakan, sapi 
dari Presiden Jokowi telah mengan-
tongi sejumlah persyaratan keseha-
tan dan perizinan.

Heri menyampaikan sapi dari 
Presiden Jokowi berbobot nyaris 1 
ton. “Sudah ada di Kaltara, posisin-
ya di Tarakan. Sebelum dikirim ke 
Malinau akan dilakukan pengece-
kan kesehatan,” kata Kepala DPKP 
Kaltara, Heri Rudiyono saat ditemui 
usai menghadiri Gerakan Pangan 
Murah Serentak Nasional, Senin 
(26/6/2023).

“Meski mengantongi sejumlah 
persyaratan kesehatan, dalam hal 
pemeliharaan sapi itu harus tetap 
dijaga hingga hari raya Idul Adha 
1444 Hijriah,” sambungnya.

Heri menyebut, bahwa setiap ta-
hunnya Presiden Jokowi memang 
membagikan hewan kurban untuk 
seluruh provinsi di Indonesia.

Disampaikan, dalam penyerahan 
hewan kurban di Provinsi Kaltara 
selalu berpindah-pindah atau ber-
gantian.

Dimana lanjut Heri, tahun 2021 

penyerahan bantuan sapi dari 
Presiden diserahkan ke Kabupaten 
Nunukan, di tahun 2022 ke Kota 
Tarakan. 

“Untuk Kaltara, Hari Raya Idul 
Adha tahun ini penerima sapi kur-
ban bantuan Presiden adalah Ka-
bupaten Malinau,” ujarnya. (dkisp)

Tahun ini, Sapi Kurban Bantuan Presiden 
untuk Kaltara Diserahkan ke Malinau
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BOntang – Dinas Pendidikan 
Kota Bontang menguarkan imbau-
an kepada sekolah SD/SMP se-Ko-
ta Bontang agar dalam pelepasan 
siswa-siswi tidak dilaksanakan 
di luar dan membebani orang tua 
siswa/wali murid.

Dalam surat edaran Disdikbud no-
mor 1079/Juni 2023, Kepala Dinas 
Pendidikan dan Kebudayaan Kota 
Bontang, Bambang Cipto Mulyono 
mengatakan dengan berakhirnya 
masa proses pembelajaran bagi 
siswa akhir, maka diimbau bagi se-
kolah agar tidak melakukan perp-
isahan di luar sekolah yang dapat 
membebani orang tua siswa. Di 
mana saat ini juga masih sulitnya 
ekonomi masyarakat terlebih dari 

orang tua yang masih memiliki anak 
yang masih aktif bersekolah.

“Tidak melakukan kegiatan perp-
isahan atau pelepasan siswa akhir 
di luar Kota Bontang. Kegiatan per-
pisahan atau pelepasan siswa agar 
mengeskpolrasi keterampilan dan 
kompetensi siswa,” jelas Bambang 
Cipto Mulyono.

Selain itu, dalam pelaksanaan 
pelepasan atau perpisahan siswa 
tidak terlalu membebani keuangan 
orang tua siswa atau wali siswa.

“Iya kita mengimbau untuk tidak 
memberatkan orang tua dengan 
perpisahan di luar kota. Memang 
selama ini Disdikbud tidak pernah 
mencampuri urusan pelepasan 
siswa, pelepasan siswa dilakukan 

oleh pihak sekolah dengan komite 
sekolah dengan persetujuan orang 
tua wali,” jelas Bambang kepada Me-
diakaltim.com, Selasa (27/6/2023).

Sementara, Wakil Wali Kota Bon-
tang, Najirah mengatakan Disdikbud 
telah melarang kegiatan perpisahan 
di luar kota. Dikhawatirkan, kegiatan 
dapat berisiko berbahaya bagi kesela-
matan juga menghindari membebani 
orang tua siswa/wali siswa. 

“Selain membutuhkan biaya juga 
risiko bagi siswa. Ke depannya ka-
lau ada perpisahan atau pelepasan 
bisa dilaksanakan di Kota Bontang 
saja yang juga memiliki tempat 
hiburan. Jangan sampai membe-
bani orang tua,” kata Najirah pada 
Selasa (27/6/2023). (yah)

YAHYA/MEDIA KALTIM

Kadisdikbud dan wakil wali Kota Bontang di salah satu kegiatan sekolah.

Sekolah Diimbau Tidak Gelar Perpisahan 
Siswa di Luar Kota dan Bebani Orang Tua 
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BOntang – Pemerintah Kota 
Bontang melalui Dinas Pember-
dayaan Perempuan dan Keluarga 
Berencana (DPPKB) menggelar so-
sialisasi Pusat Pembelajaran Kel-
uarga (Puspaga)  di Auditorium 3 
Dimensi  pada Selasa (27/6/2023). 

Kepala DPPKB Bontang, Bahaud-
din mengatakan tujuan sosialisasi 
dimaksudkan untuk meningkatkan 
kualitas menuju kehidupan se-
jahtera, meningkatkan kehidupan 
keluarga dan ketahanan keluarga 
melalui program pendidikan atau 
pengasuhan keterampilan menjadi 
orang tua. 

“Salah satu tujuannya keterampi-
lan melindungi anak, kemampuan  
meningkatkan partisipasi anak dan 
keluarga dan penyelenggaraan kon-
seling dan konsultasi bagi anak dan 
keluarga,” kata Bahauddin. 

Selain itu, Bahauddin menga-
takan untuk melaksanakan dela-
pan fungsi keluarga seperti fungsi 
agama, sosial budaya, cinta kasih, 
fungsi melindungi, fungsi reproduk-
si, fungsi pendidikan, ekonomi dan 
pembinaan lingkungan. 

“Sesuai dengan peraturan pemer-
intah nomor 21 tahun 1994 tentang 
fungsi keluarga. Puspaga tidak hanya 

bekerja sendiri tapi bersama dengan 
psikolog hingga UPTD Perlindun-
gan perempuan dan anak. Puspaga 
melakukan pencegahan sebelum ter-
jadinya kekerasan dan pernikahan 
dini,” ungkap Bahauddin.

Sementara Wali Kota Bontang, 
Basri Rase mengatakan keluarga 
merupakan pangkal dari segala ke-
butuhan dan memiliki fungsi. Pus-
paga merupakan tempat pencega-
han dalam keluarga. 

Basri menambahkan keluarga 
memiliki segala fungsi, mulai dari 
fungsi kontrol, fungsi pendidikan 

hingga fungsi budaya dan pembi-
naan lingkungan.

Tak hanya itu, ketahanan keluarga 
juga berpengaruh kepada ketahan-
an negara. Melalui sosialisasi Pus-
paga ini dapat mengaplikasikan 
mengenai pembelajaran keluarga 
secara mandiri.

“Fungsi keluarga berjalan maka 
akan menghindari tingkat perceraian. 
Dengan benar-benar mengikuti so-
sialisasi dan mengaplikasikan di 
kehidupan keluarga masing-masing 
sebagai pertahanan keluarga,” jelas 
Basri Rase. (adv/yah)

YAHYA/MEDIA KALTIM

wali Kota Bontang, Basri rase dalam arahannya kepada peserta sosialisasi Puspaga.

Sosialisasi Puspaga, Wali Kota Ingin Ketahanan Keluarga Makin Kuat
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JaKarta - Sebagai upaya untuk 
mendorong ekosistem kendaraan 
listrik semakin tumbuh di Indone-
sia PT PLN (Persero) dengan Him-
punan Bank Milik Negara (Himbara) 
berkolaborasi dalam akses kredit 
dan pendanaan menyusul insentif 
sebesar Rp 7 juta yang diberikan 
pemerintah.

Direktur Utama PLN Darmawan 
Prasodjo mengatakan, kolaborasi 
PLN dengan berbagai pihak untuk 
memastikan bantuan dan program 
pembiayaan tersalurkan dengan 
baik kepada masyarakat. Sehing-
ga masyarakat bisa mendapatkan 
kendaraan listrik melalui skema 
pembiayaan ringan dengan cara 
yang mudah.

“PLN dengan Himbara bergerak 
bersama dalam semangat yang 

sama untuk mendukung ekosistem 
kendaraan listrik, sinergi ini dilaku-
kan agar masyarakat tidak ragu 
untuk memiliki motor listrik karena 
semakin mudah dan terjangkau,” 
ujar Darmawan. 

Selain itu, Darmawan menambah-
kan, PLN juga menyiapkan berbagai 
insentif dalam setiap pembelian 
motor listrik di Aplikasi PLN Mobile. 
Di antaranya, berupa vouchertoken 
listrik untuk pelanggan pra bayar, 
diskon tagihan listrik untuk pelang-
gan pasca bayar, voucher untuk 
melakukan battery swap secara 
gratis, pemberian jaminan asuransi 
kecelakaan, bahkan akan diadakan 
berbagai undian berhadiah umroh, 
motor listrik, dan mobil listrik.

“Sebagai bentuk dukungan terh-
adap program pemerintah ini, PLN 

akan memberikan berbagai insentif 
secara khusus dalam pembelian 
motor listrik di PLN Mobile,” kata 
Darmawan.

Ketua Project Manager Officer 
Kendaraan Bermotor Listrik Berba-
sis Baterai (KBLBB) Dannif Danu-
saputro mengatakan, bantuan ini 
membuat masyarakat bisa memiliki 
motor listrik dengan harga lebih ter-
jangkau.

“Ini bagi temen-temen yang belum 
tahu, ada program insentif untuk 
beli motor listrik. Nanti kita akan ter-
us galakkan setiap itu dapat insentif 
Rp 7 juta per motor. Misal harganya 
Rp 17 juta karena dapat insentif 
jadi Rp 10 juta,” ujar Dannif dalam 
Talkshow Asyiknya Pakai Molis di 
event #Pakai Molis Funday, Minggu 
(24/6).

Sinergi PLN dan Himbara dalam Pembiayaan, 
Mudahkan Masyarakat Beli Molis
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Dannif mengatakan, untuk 
memudahkan masyarakat memili-
ki kendaraan listrik, BUMN melalui 
Himbara memudahkan penyaluran 
bantuan pemerintah untuk pembe-
lian motor listrik. Begitu juga skema 
pembiayaan motor listrik akan lebih 
mudah dan ringan.

“Mengenai pembiayaan kita 
melalui program seluruh bank 
Himbara maupun dari bank swas-
ta yang membuat motor listrik se-
karang harganya sangat-sangat 
kompetitif. Jadi walaupun mungkin 
harganya lebih mahal tetapi insentif 
pembiayaan, dengan potongan itu 
lebih efisien dan ujung-ujungnya 
lebih murah,” ujar Dannif.

Consumer Loan Group Bank 
Mandiri, zu Niki Mada memastikan 
dukungan pembiayaan dari Himba-
ra bagi masyarakat yang ingin mem-
beli motor listrik. Saat ini kata Niki, 
Himbara sudah bekerja sama den-
gan sejumlah dealer kendaraan lis-
trik untuk memudahkan para calon 
pembeli kendaraan listrik dalam 
menentukan skema pembayaran.

“Himbara sudah banyak bekerja 
sama dengan dealer untuk pem-
belian motor listrik. Selain itu, jika 
malas ke dealer, kalian juga bisa 
mengecek skema pembayaran dan 
membeli motor melalui aplikasi Liv-
in By Mandiri,” kata Niki.

Vice President of Electricity PLN 
Icon Plus, Anne Aprina Priskila 
mengatakan, melalui aplikasi PLN 
Mobile, PLN juga memudahkan 
pengguna memiliki kendaraan lis-
trik maupun mencari lokasi terdekat 
Stasiun Pengisian Kendaraan Listr-
ik Umum (SPKLU) maupun Stasiun 
Penukaran Baterai Kendaraan Listr-
ik Umum (SPBKLU).

“Melalui aplikasi PLN Mobile, 
kalian dapat membeli kendaraan 
listrik, selain itu kalian juga diberi 
kemudahan dalam pencarian Sta-
siun Pengisian Kendaraan Listrik 
Umum (SPKLU) dan Stasiun Pe-
nukaran Baterai Kendaraan Listrik 
Umum (SPBKLU) terdekat,” kata 
Anne.

Selain itu, Anne juga menjelas-
kan, PLN juga menyiapkan skema 
insentif hingga cashback menarik 
bagi masyarakat yang ingin mem-
beli kendaraan listrik.

“Ada juga cashback bagi pem-
beli motor listrik, kita juga sudah 

siapkan insentif kendaraan listrik. 
Nanti setelah siap, jika dari Himbara 
memberikan dukungan juga, pasti 
harganya bisa jauh lebih murah,” 
ujarnya.

Sementara itu, upaya Pemerintah 
mempermudah pembiayaan motor 
listrik juga membuat antusiasme 
masyarakat menggunakan molis 
semakin banyak. Salah satunya Ab-
dul, peserta Talkshow Asyiknya Pa-
kai Molis ini mengaku kini memilih 
menggunakan motor listrik karena 
jauh lebih hemat.

Menurut Abdul, selain ramah 
lingkungan, kelebihan motor listrik 
adalah penggunaan dan perawatan 
motor listrik  jauh lebih hemat 
dibandingkan dengan kendaraan 
konvensional.

“Biaya untuk sekali pengisian bat-
erai cukup dengan membayar biaya 
Rp 5 ribu. Jika dibandingkan dengan 
konvensional itu, jauh lebih hemat 
dan lebih murah juga, walaupun saya 
memakai motor listrik itu untuk oper-
asional sehari-hari,” tambah Abdul.

Begitu juga dengan perawatan 
motor listrik tidak terlalu merepot-
kan para pengguna, karena keter-
sediaan sparepart motor listrik kini 
mudah didapatkan. Begitu juga in-
frastruktur pendukung kendaraan 
listrik seperti SPKLU dan SPBKLU 
sudah banyak tersedia.

“Jadi tidak perlu risau yang in-
gin menggunakan kendaraan lis-
trik karena murah dan mudah per-
awatannya maupun pengisiannn-
ya,” pungkasnya. (adv)



K oran Digital

rabu
28 juni 2023 19Pt Pln Kaltimra

tanJung redeB – PLN Unit 
Induk Distribusi Kalimantan Timur 
dan Kalimantan Utara (Kaltimra) 
menyerahkan bantuan Pendidikan 
berupa beasiswa senilai 250 juta 
untuk anak asuh panti asuhan Ai-
syiyah Al-Maa’uun, Kecamatan 
Gunung Tabur, Kabupaten Berau 
Selasa (27/6). Bantuan ini merupa-
kan bentuk kepedulian PLN untuk 
mewujudkan Pendidikan berkuali-
tas bagi anak anak penerus bangsa.

General Manager (GM) Unit Induk 
Distribusi (UID) PLN Kaltimra, , Joice 
Lanny Wantania mengatakan, PLN 
memiliki misi menjadikan tenaga 
listrik sebagai media untuk mening-
katkan kualitas kehidupan mas-
yarakat, serta menjadi pendorong 
kegiatan ekonomi demi menjalank-
an kegiatan usaha yang berwa-
wasan lingkungan. Artinya dalam 
menjalankan proses bisnis, PLN 
bertekad menyelaraskan pengem-
bangan ketiga aspek dalam penye-
diaan listrik, yaitu aspek ekonomi, 
sosial dan lingkungan. Ketiga as-
pek tersebut kemudian dituangkan 
kedalam Program Tanggung Jawab 
Sosial Perusahaan (TJSL) yang 
dikenal dengan PLN Peduli.

Mulai tahun ini, program TJSL yang 
dilaksanakan berpedoman pada ISO 
26000 tentang CSR yang berorien-
tasi pada kontribusi BUMN dalam 

pencapaian Tujuan Pembangunan 
Berkelanjutan (TPB) sebagaimana 
diamanahkan dalam Peraturan Pres-
iden Nomor 59 tahun 2017 tentang 
Pelaksanaan Pencapaian TPB.

“Program TJSL PLN Peduli di Kabu-
paten Berau, menjadi bukti nyata PLN 
Hadir untuk meningkatkan kualitas 
kehidupan masyarakat, terutama di 
bidang Pendidikan,” katanya.

Ia menjelaskan, pendidikan me-
megang peranan penting dalam 
meningkatkan kualitas serta men-
ciptakan bibit SDM terbaik bagi se-
buah bangsa. PLN melalui program 
PLN Peduli menyalurkan Bantuan 
Beasiswa senilai Rp 250.005.000, 
yang akan di diperuntukkan kepada 
adik-adik Panti Asuhan Aisyiyah Al-
Maa’Uun untuk 3 tahun. 

“Ini amanah yang harus kami sal-
urkan, Saya berharap, agar apa yang 
kami beri, jangan  dilihat nilainya,” 
ucapnya.

Beasiswa ini diberikan kepada 
19 orang siswa/siswi dari berbagai 
jenjang Pendidikan mulai dari ting-
kat TK, 2 orang, SD 13 orang dan 
SMP, 4 orang. Adapun komponen 
bantuan Beasiswa Pendidikan yang 
diberikan berupa, SPP, baju seragam 
lengkap, paket buku sekolah, paket 
alat tulis, program ekstrakulikuler, 
dan darmawisata.

Joice juga menyampaikan bahwa 

PLN terus berupaya meningkatkan 
pelayanan kepada masyarakat den-
gan melistriki desa-desa terpencil 
(3T). oleh karena itu kami mengajak 
seluruh pihak agar mendukung dan 
medoakan agar apa yang sedang 
kami upayakan agar diberi kelancar-
an dalam melistriki daerah di Kaltim 
dan Kaltara.

“kami juga terus berupaya men-
jaga keandalan jaringan listrik dan 
memberikan kemudahan layanan 
kepada pelanggan, salah satunya 
melalui aplikasi PLN Mobile. Den-
gan memanfaatkan PLN Mobile, 
pelanggan dapat mengajukan per-
mintaan, keluhan, pengaduan, hing-
ga membayar tagihan atau membeli 
token listrik. Untuk itu, kami menga-
jak seluruh warga agar mengunduh 
dan memanfaatkan aplikasi PLN 
Mobile melalui smartphone untuk 
kemudahan mengakses semua 
layanan kelistrikan yang ada di PLN, 
“ tutup Joice.

Sementara itu, Manager PLN UP3 
Berau, M Harryadi Poel menjelas-
kan, berdasarkan hasil survey kelay-
akan yang dilakukan oleh tim PLN 
UP3 Berau panti asuhan ini masuk 
dalam kategori layak mendapat ban-
tuan sehingga kami usulkan untuk 
mendapatkan beasiswa Pendidikan 
bagi siswa siswi yang ada disana.

“Dengan biaya pendidikan yang tel-

Serahkan Besiswa Rp 250 Juta Untuk Panti Asuhan Aisyiyah 
Al-Ma’uun, PLN Dukung Pendidikan Berkualitas Lewat TJSL
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ah disiapkan sejak dini, harapan kita 
anak anak akan tumbuh berkembang 
menjadi orang cerdas dalam berpikir, 
bertindak dan tentu saja berakhlakul 
karimah yang baik,” tuturnya.

Sementara itu, Ketua Panti Asuhan   
Aisyiyah Al-Maa’Uun, Aji Dewi Sartika 
mengucapkan rasa syukur atas ban-
tuan yang diterima anak-anaknya. 
Dengan masuknya dana pendidkan 
ini, ia bisa bernapas lega. Ia menga-
takan, Panti asuhan ni dibuka resmi 
pada 2020 lalu. Dan telah menerima 
beberapa anak didik. 

“Atas perhatian dan bantuan ini 
kami ucapkan terima kasih kepada 
PLN. Bantuan ini sangat berarti bagi 
kami,” katanya.

Disisi lain, ia juga mendoakan, 
agar seluruh karyawan PLN selalu 
dalam lindungan Tuhan, dan terus 
menerangi negeri. “Seiring doa dari 
kami semua, semoga Allah mem-
balas lebih banyak lagi,” ucapnya.

Assisten I Setkab Berau, M. Hen-
dratno yang hadir mewakili bupati 
Berau mengatakan, program yang 
diberikan oleh PLN ini sangat dis-

ambut baik oleh pemerintah. Ini 
merupakan bukti PLN sangat perdu-
li kepada dunia pendidikan. “Kami 
dari Pemkab Berau juga mengucap-
kan terima kasih,” bebernya.

Ia menambahkan, PLN selama ini 
memang berkomitmen, dalam dun-
ia pendidikan, dan terus menerangi 
negeri. Ia membayangkan, jika Berau 
tanpa PLN, maka kasihan anak-anak 
peserta didik. “Semoga komitmen ini 
terus terjalin,” tutupnya. (*/hmd)
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tanJung redeB - PT Berau Coal kembali menggelar 
bazar dan lomba produk UMKM. Sebab, melalui agenda 
tersebut dinilai dapat menjadi wadah promosi serta 
pengembangan ekonomi kreatif.

Diketahui, kegiatan yang digelar PPM PT Berau Coal 
tersebut berlangsung di Halaman Graha Pemuda pada 
Sabtu (24/6/2023) lalu yang diikuti empat kecamatan 
terdekat, yakni Tanjung Redeb, Sambaliung, Gunung 
Tabur dan Teluk Bayur.

Community Development PT Berau Coal, Muhammad 
Sulaiman mengatakan, kegiatan serupa sudah pernah 
dilakukan pada 2019 silam.

“Jadi kegiatan tersebut sudah dua kali kami lak-
sanakan. Mengenai perwakilan yang mengikutinya 
merupakan kecamatan yang berada di lingkar tambang 
PT Berau Coal,” ungkapnya.

Menurutnya, kegiatan bazar dan lomba produk UMKM 
tersebut merupakan konsen PT Berau Coal mengem-
bangkan ekonomi kreatif.

“Tentunya melalui kearifan lokal UMKM di Berau. 
Apalagi jika kita melihat data nasional, UMKM mer-
upakan penopang ekonomi terbesar saat ini,” jelasnya.

Dirinya menyebut, PT Berau Coal memberi perhatian 
utama terhadap ekonomi-ekonomi kecil. Selain itu juga 
siap mendukung program Pemkab Berau.

Sulaiman menegaskan, PT Berau Coal siap memberi 
pendampingan terhadap UMKM. Baik itu dari segi pe-
masarannya maupun untuk mendapatkan legalitas. 
“Itu merupakan komitmen kami, karena selain dari segi 
kemasan dan segi rasa yang enak, aspek legalitas juga 
perlu,” imbuhnya.

Sementara, Kepala Bidang Kesehatan Masyarakat 
Dinkes Berau, Suhartini menuturkan, legalitas suatu 
produk sangat penting diperhatikan. “Supaya mas-
yarakat tidak ragu lagi mengenai keamanannya untuk 
dikonsumsi. Jadi, selain dari segi kemasan dan rasa, 
legalitas juga perlu,” terangnya.

Ia menyebut, para pelaku UMKM harus memperhati-
kan nilai kebersihan dari produknya. Sebab, menurut-
nya hal tersebut merupakan suatu poin penting. “Dari 
segi kebersihan itu sangat wajib diperhatikan, apalagi 
jika produk yang dihasilkan untuk dikonsumsi. Saya 
harap para pelaku UMKM bisa memperhatikan hal 
tersebut,” ujarnya.

Lebih lanjut, Camat Teluk Bayur, Endang Iriani 
mengaku sangat mengapresiasi kegiatan yang di-
gelar PT Berau Coal. Pasalnya hal tersebut dapat 
meningkatkan kualitas suatu produk UMKM. “Ini juga 
merupakan suatu hal yang baik untuk para pelaku 
UMKM. Apalagi jika ada lomba seperti ini, pastinya 
mereka selalu berinovasi untuk mengembangkan 
produknya,” katanya.

Endang berharap agar kegiatan tersebut dapat dilaku-
kan secara berkelanjutan. Terlebih rangkaian pelaksa-
naannya dapat lebih panjang lagi. Kendati demikian, 
Endang juga mengaku sangat bangga terhadap pro-

duk-produk yang diciptakan pelaku UMKM yang ada di 
Kecamatan Teluk Bayur, terlebih telah meraih prestasi 
juara satu di tingkat provinsi.

“Pada intinya kami selalu mendukung program-pro-
gram dari PT Berau Coal mengenai peningkatan 
ekonomi masyarakat. Saya harap sinergitas terus ter-
jalin,” pungkasnya. 

Setelah melalui tahap penyajian dan penilaian mas-
ing kecamatan menghasilkan, pada kategori Kerajinan 
Tangan, juara satu diraih oleh Gunung Tabur, juara dua 
Tanjung Redeb, juara tiga Sambaliung, dan harapan 
satu Teluk Bayur. Kemudian pada kategori Olahan 
Pangan, juara satu Tanjung Redeb, juara dua Teluk 
Bayur, juara tiga Gunung Tabur, dan harapan satu 
Sambaliung. (adv/dez)

Foto bersama saat kegiatan bazar dan lomba produk umKm Pt 
Berau Coal.

Gelar Bazar Sebagai Wadah Promosi Produk UMKM, 
Bentuk PT Berau Coal Kembangkan Ekonomi Kreatif

suasana penilaian produk umKm.
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PPu - Satpol-PP Penajam Paser 
Utara (PPU) kembali melakukan 
monitoring aset Pemkab PPU. Kali 
ini aset lahan Balai Penyuluhan Per-
tanian (BPP) dan Balai Benih Ikan 
(BBI) di Kelurahan Nenang, Selasa 
(27/6/2023).

Pelaksanaan monitoring ini dilak-
sanakan dalam rangka memaksi-
malkan pengawasan dan menja-
ga aset pemerintah daerah guna 
kepentingan bersama. Memimpin 
tim monitoring di lapangan, dilaku-
kan langsung oleh Kepala Bidang 
Ketentraman dan Ketertiban Umum 
(Trantibum) Abdul Gapur didampin-
gi Kepala Seksi Penjagaan dan Pen-
gawalan Nasrullah Nasruddin ber-
sama dengan 10 personel lainnya.

“Aset pemerintah daerah harus 
tetap dilindungi dari berbagai ma-
cam kerusakan dari berbagai faktor,” 
ujar Gapur.

Giat ini digelar mulai dari gelar 
apel pasukan Regu VIII di markas 
besar (mabes) Satpol-PP PPU seki-

ra pukul 9.15 Wita. Setelah itu, tim 
langsung menuju ke lokasi BPP 
yang terletak di RT 05 Kelurahan 
Nenang, dengan menggunakan mo-
bil Unit Reaksi Cepat (URC).

“Personel tiba di Kantor Peri-
kanan Balai Benih Ikan, dan tim 
langsung berkoordinasi dengan 
penjaga Balai Benih Ikan untuk 
mendampingi tim ke titik lokasi 
batas lahan BPP,” jelasnya.

Adapun pengawasan yang dilaku-
kan kali ini ialah mengecek patok 
batas wilayah. Hal ini dilakukan 
untuk mengetahui kondisi terkini 
patok-patok tersebut.

Dari hasil pengecekan, dilapor-
kan menurut orientasi batas-ba-
tas tanah pada bagian barat dan 
utara berbatasan dengan Kantor 
Balai Benih Ikan Dinas Pertanian. 
Sementara orientasi pemanfaatan, 
lahan digunakan oleh masyarakat 
sebagai ladang pertanian dengan 
sepengetahuan.

Adapun ada beberapa titik 

koordinat yang dicek pertama: 
1,280507°S,116,136950°E; kedua: 
1,282163°S,116,738204°E; ketiga: 
1,282227°S,116737343°E; keempat: 
1,280867°S,116,736279°E; kelima: 
1,280245°S,116,736473°E; keenam: 
1,2802551°S,116,740819°E; ketujuh: 
1,282997°S,116,740990°E; kedela-
pan: 1,283205°S,116,738122°E 
d a n  k e s e m b i l a n : 
1,283263°S,116,736427°E.

“Dari monitoring ini pula, berhasil 
diidentifikasi beberapa permasala-
han yang muncul. Ada beberapa 
patok yang tidak dapat ditemukan 
akibat kejadian banjir, hingga ada 
lagi patok yang ditemukan tidak 
lengkap,” ungkap Gapur.

Dari selurh rangkaian kegiatan 
ini, situasi berjalan kondusif. Usai 
melakukan monitoring, tim kemu-
dian kembali ke Mabes Satpol-PP 
PPU untuk menindaklanjuti hasil 
kegiatan. (adV/sBK)

SATPOL-PP PPU

Personel satpol-PP PPu saat melakukan pengecekan batas-batas lahan.

Satpol-PP PPU Monitoring Lahan BPP dan BBI
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BaliKPaPan - Tim Seleksi Bawas-
lu se-Kalimantan Timur saat ini 
tengah melakukan tahapan seleksi 
kepada para peserta Calon Anggota 
Bawaslu Kabupaten/Kota se Kali-
mantan Timur periode 2023-2028 
di Kota Balikpapan selama dua hari, 
yakni 26 dan 27 Juni 2023. 

Pada seleksi ini dibagi menjadi 
2 zonasi, yakni zona 1 terdiri dari 
Balikpapan, Paser, Penajam Pas-
er Utara, Mahakam Ulu dan Kutai 
Barat. Sedangkan zona 2 terdiri dari 
Samarinda, Kutai Kartanegara, Ku-
tai Timur, Bontang dan Berau. 

Ketua Seleksi zona 1, Imam Ari-
bowo mengatakan, untuk zona 1 
awalnya diikuti sebanyak 113 pe-
serta. Namun karena terdapat 8 
orang yang tidak memenuhi syarat 
administrasi maka 8 orang tersebut 
dinyatakan gugur. 

“Di tes tertulis ini diikuti 105 orang 
aja. Karena di tes pertama sudah 
ada yang gugur 8 orang. Nanti kalau 
ada yang gugur di tes tertulis ini 
maka tidak akan lanjut ke tes beri-

kutnya,” ujarnya, Senin (26/6/2023). 
Lebih lanjut Ari menjelaskan, 

untuk zona 1 ini masing-masing 
Kabupaten/Kota akan di cari 4 kali 
kebutuhan untuk komisionernya. 
“Artinya jika Balikpapan ada 5 komi-
sioner, kita cari 4 kalinya, yakni 20 
orang,” jelasnya. 

Sementara itu untuk zona 2 yang 
di ketuai Johan Putra mengatakan, 
sebanyak 162 peserta dengan 12 
orang yang sudah gugur. 

“Kalau di zona 1 ini kita juga cari 
4 kali kebutuhan, jadi sama dengan 
zona 1,” ujarnya. 

Johan menambahkan, setelah 
tahapan tes tertulis dan psikologi 
selesai, maka akan ada tes selan-
jutnya, yakni tes wawancara dan 
tes kesehatan. Dan terakhir adalah 
tes internal Bawaslu. “Yang terakh-
ir itu internal Bawaslu sudah,” tut-
upnya. (bom)

Pengarahan peserta tes oleh tim seleksi Calon anggota Bawaslu se-Kaltim sebelum mengikuti tes.

Ratusan Calon Anggota Bawaslu se-
Kaltim Jalanin Tes Tertulis dan Psikologi 
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BaliKPaPan - Polresta Balikpapan melalui Satuan 
Reserse Narkoba (Satreskoba) hingga Juni 2023 ini 
telah berhasil mengungkap 72 kasus penyalahgunaan 
narkotika jenis sabu di wilayah hukum Kota Balikpapan. 

Wakasatresnarkoba Polresta Balikpapan, AKP Tri 
Ekwan mengatakan, dari 72 kasus tersebut, pengung-
kapan didominasi oleh narkotika jenis sabu, dengan 
lokasi pengungkapan terbanyak di wilayah Kecamatan 
Balikpapan Barat.  “Untuk rangking pertama, masih 
wilayah Balikpapan Barat. Namun, kami juga tidak skep-
tis dengan wilayah lain,” ujarnya Selasa (27/6/2023). 

Lebih lanjut Tri Ekwan menjelaskan, untuk belakan-
gan ini pengungkapan sudah mengarah kepada jar-
ingan atau sindikat peredaran narkotika itu. Dimana 
sudah ada titik terang bagi kepolisian untuk menelisik 
pengedar besarnya.  “Jadi sudah mengarah ke orang 
pertama atau orang kedua yang mengendalikan pereda-
ran narkotika di wilayah Kota Balikpapan ini,” jelasnya. 

Lebih lanjut Tri Ekwan menambahkan, peluang pere-
daran narkotika khususnya jenis sabu turut menjadi 
atensi kepolisian, ini seiring pembangunan Ibu Kota 
Nusantara (IKN) di Kaltim. 

Sebab itu dirinya berharap agar pemberantasan nar-

kotika ini bukan hanya dari aparat saja, melainkan juga 
partisipasi masyarakat.  “Apalagi jadi penyangga IKN 
kita ini, pasti target atau pasarnya berdatangan. Untuk 
itu mari kita bersama-sama melawan peredaran narko-
ba ini,” tutupnya. (Bom)

Ungkap Kasus Narkotika, Wilayah 
Balikpapan Barat Paling Mendominasi 

ILUSTRASI

narkoba jenis sabu yang mendominasi ungkapan di wilayah Balik-
papan Barat oleh satreskoba Polresta Balikpapan.
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BaliKPaPan - Direktorat Reserse 
Narkoba (Ditreskoba) Polda Kaltim 
melaksanakan pemusnahan ba-
rang bukti hasil kejahatan narkotika 
jenis sabu dari ungkapan di Kota 
Samarinda dan Balikpapan, Selasa 
(27/6/2023). 

Barang bukti sabu yang di mus-
nahkan tersebut ungkapan pada 
kasus di bulan Mei 2023 lalu dengan 
tersangka M di Balikpapan seban-
yak 59 paket sabu seberat  27,74 
gram dan tersangka H di Samarin-
da sebanyak 2 paket sabu seberat 
31,94 gram. 

“Kasus pertama diungkap di 
Balikpapan, tepatnya di kawasan 

Gunung Tembak, Kelurahan Ter-
itip, Balikpapan Timur pada Senin 
(15/5/2023). Dalam kasus ini, Tim 
Opsnal Subdit 3 Dit Resnarkoba 
Polda Kaltim menangkap seorang 
pria berinisial M dan barang bukti 
59 paket sabu seberat  27,74 gram,” 
ujar Pamin Sub Bag Remin Dit Res-
narkoba Polda Kaltim, Ipda Erwin. 

Lebih lanjut Erwin menjelaskan, 
paket sabu tersebut ditemukan di 
sebuah botol parfum yang disimpan 
tersangka M di dalam kamarnya. 

“Selain di Balikpapan, Subdit 3 
juga melakukan pengungkapan 
kasus di Samarinda, tepatnya di 
Jalan Pangeran Suryanata, Sama-

rinda Ulu, pada Rabu (17/5/2023). 
Pengungkapan kasus ini bermula 
dari laporan warga yang mencurigai 
adanya peredaran narkoba di ka-
wasan Jalan Pangeran Suryanata,” 
jelasnya. 

Dengan demikian barang bukti 
sabu yang dimusnahkan sebanyak 
59,68 gram, kemudian disisihkan 
untuk kepentingan pembuktian di 
persidangan.  

Sementara untuk kedua tersang-
ka, kata Erwin, dijerat Pasal 114 
ayat (1) jo Pasal 112 ayat (1) UU 
RI Nomor 35 Tahun 2009 Tentang 
Narkotika. (Bom)

ditreskoba Polda Kaltim musnahkan sabu sebanyak 59,68 gram.

Polda Kaltim Musnahkan Barang Bukti Sabu 
Ungkapan dari Balikpapan dan Samarinda 
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tenggarOng - Komandan Ko-
rem (Danrem) 091/Aji Suryanata 
Kusuma, Brigjen TNI Yudhi Prase-
tiyo, melakukan kunjungan kerja 
(kunker) perdananya ke Makodim 
0906/Kukar. Menjadi salah satu 
rangkaian acara peletakan batu 
pertama pembangunan Gedung C 
Kodim 0906/Kukar.

Tak hanya itu, kesempatan kunk-
er ke Kukar sendiri, dimanfaatkan 
oleh Yudhi untuk melihat secara 
langsung demplot ketahanan pan-
gan yang dikerjakan oleh Kodim 

0906/Kukar. Tepat disamping Ma-
kodim 0906/Kukar. Menjadi salah 
satu sinergitas yang dilakukan ber-
sama Pemerintah Kabupaten (Pem-
kab) Kukar.

“Bahwa ketahanan pangan adalah 
program TNI AD. Kasad telah me-
merintahkan kita untuk membuat 
ketahanan pangan masing-masing 
wilayah,” ujar Yudhi pasca melihat 
demplot, Selasa (27/6/2023).

Inipun diakui oleh Yudhi menjadi 
suatu peluang yang harus benar-be-
nar ditangkap. Terutama dalam hal 

pemenuhan pangan untuk Ibu Kota 
Nusantara (IKN). Disaat pemerintah 
pusat gencar membangun infras-
truktur, maka peluang Kukar untuk 
bisa menyuplai pangannya. Karena 
bakal banyak pendatang yang me-
masuki wilayah IKN kelak.

“Diharapkan itu berjalan seim-
bang, saatnya masyarakat IKN 
banyak berpindah. Saat itu Kodim 
bisa melayani pangan mereka,” tu-
tup Yudhi. (afi)

ISTIMEWA

danrem 091/asn, Brigjen tni yudhi Prasetiyo, saat datang di makodim 0906/Kukar.

Kunker Danrem 091/ASN, Kunjungi Demplot 
Ketahanan Pangan Milik Kodim Kukar
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PPu - Sebanyak 13 atlet pana-
han Penajam Paser Utara (PPU) 
yang tergabung dalam Club X Ar-
chery tengah fokus melakukan la-
tihan. Persiapan ini dilakukan un-
tuk menghadapai Kejuaraan Piala 
Gubernur Kaltim dan Piala Bepeka 
Archery dalam waktu dekat.

Dua kompetisi bergengsi tersebut 
bakal diselenggarakan 3 - 9 Juli 2023 
di lapangan Hockey Kadrie Oening 
Sempaja,  Samarinda. Yang akan 
mempertandingkan Kelas Pemula 
5 meter, Kelas 10 meter, Kelas 20 
meter dan Kelas 30 meter. 

Ketua Club X Archery PPU, Anwar 
berharap atlit panahan asal PPU 
khususnya yang tergabung dalam 
Club X Archery PPU tersebut nan-
tinya mampu menyumbangkan 
prestasi bagi PPU.  “Selama ini 
anak-anak telah berlatih dengan 
giat dan sungguh-sungguh. Untuk 
melatih mental tanding mereka,” 
ujarnya, Selasa (27/6/2023).

Untuk menghadapai dua event 
kali ini, lanjutnya, dirinya memang ti-
dak mentargetkan banyaknya men-
dali. Tetapi dengan persiapan lati-

han yang dilakukan atletnya lolos 
pada seleksi Kejurnas Junior dan 
seleksi Pra-PON tahap I tersebut.

“Pelaksanaan kejuaraan Piala 
Gubernur tersebut nantinya juga 
sebagai sarana untuk melatih men-
tal tanding khususnya bagi Club X 
Archery PPU. Semoga atlit-atlit kita 
dapat memperoleh prestasi yang 
membanggakan untuk PPU,” ucap 
Anwar.

Apalagi Club X Archery PPU ini 
termasuk pemula dalam dunia 
panahan di Kaltim yang berdiri pada 
Desember 2019 lalu di PPU. Namun 
demikian, prestasi atlet yang ter-
gabung tentunya juga dapat diper-
hitungkan. Di antaranya meraih 
medali emas pada ajang PORPROV 
VI dan Kejurnas Senior beberapa 
waktu lalu.

“Kami pada Minggu lalu juga tel-
ah menyelenggarakan pertandin-
gan persahabatan antar club atau 
internal Scoring Perpani PPU, den-
gan hasil yang sangat memuaskan,” 
ungkapnya.

Sementara itu, salah satu atlet 
muda panahan Club X Archery PPU, 

Ariza Muhammad Faeyza Akbar 
mengatakan bangga bisa menjadi 
atlit panahan. Dengan usianya yang 
masih 8 tahun  “Senang bisa ikut 
olahraga panahan ini. Mudah-mu-
dahan bisa menjadi juara,” ucap 
siswa kelas tiga SD ini.

Senada, Orangtua Ariza, Julisa 
mengatakan bahwa putranya me-
mang senang dengan olahraga 
panahan yang diikutinya tersebut. 
Terbukti walaupun dengan per-
lengkapan yang masih seadanya, 
namun Ariza tetap penuh seman-
gat dalam mengikuti setiap latihan 
yang dilaksanakan.

Dia berharap melalui Piala Guber-
nur Kaltim dan Piala Bepeka Archery 
Indonesia 2023 nantinya dapat 
menjadi motivasi dan penyeman-
gat bagi seluruh atlet panahan 
asal PPU. “Mungkin Ariza memang 
merupakan pemula. Prestasi pun 
belum diperolehnya. Namun dari 
uji coba melalui pertandingan per-
sahabatan yang diikutinya hasilnya 
cukup baik,” tutup Julisa. (sBK)

ROBBI/MEDIAKALTIMGROUP

Para atlet panahan yang tergabung dalam Club X archery saat ber;atih, selasa (27/6/2023). 

Atlet Panahan PPU Fokus Latihan Sambut 
Kejuaraan Panahan Piala Gubernur Kaltim 2023
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PPu – Polres Penajam Paser 
Utara (PPU) lakukan sosialisasi 
aplikasi ‘Polri Super App’ di Kedai 
Sarjana Petung Selasa (27/6/2023) 
malam. Aplikasi ini dapat memper-
mudah laporan masyarakat terda-
hap kejadian-kejadian yang diang-
gap urgent.

Aplikasi ini didesain bukan hanya 
untuk melakukan laporan saja, akan 
tetapi aplikasi ini dapat memberikan 
informasi kepemilikan kendaraan, 
Surat Izin Mengemudi (SIM) serta 
mempermudah dalam pengurusan 
Surat Keterangan Catatan Kepoli-
sian (SKCK) dan urusan lainnya di 
kepolisian.

Salah satu sosialisator, Bripda Alif 
mengatakan bahwa kegiatan sosial-
isaisi ini dilakukan agar masyarakat 

dapat memahami aplikasi yang di-
miliki Polri, dari segi penggunaann-
ya serta fungsi yang di tampilann-
ya. Dalam sosialisasi ini, pihaknya 
berfokus kepada pemuda-pemuda 
yang berada di PPU akan tetapi 
tidak meninggalkan pula kalangan 
orang tua. 

“Kegiatan ini Kami laksanakan 
agar masyarakat paham akan kegu-
naan serta fungsi aplikasi tersebut, 
aplikasi ini dapat mempermudah 
segala urusan yang dilakukan mas-
yarakat ke Polri khususnya lingkup 
di Polres PPU,”ungkapnya. 

Aplikasi ini didesain dengan up-
date Google Maps. Oleh karena itu 
segala laporan masyarakat akan 
terdeteksi jelas serta menghindari 
pula dengan laporan-laporan palsu 

kerap dilakukan masyarakat.
“Segala laporan yang dilakukan 

masyarakat dapat terdeteksi den-
gan mudah dikarenakan langsung 
berada dititik yang tepat melalui 
google maps,” ucapnya.

Harapannya adanya aplikasi ini, 
masyarakat dapat mempermudah 
segala urusannya di kepolisian 
serta dapat menggunakan aplikasi 
dengan baik tanpa adanya lapo-
ran-laporan palsu.

“Pastinya dengan sosialisasi 
ini masyarakat dapat memahami 
secara detail kegunaan aplikasin-
ya serta dapat menggunakan se-
suai dengan keperluannya,” tut-
upnya. (nrd)

DEDDY/RADARMEDIA

suasana sosialisasi Polres PPu di Kedai sarjana.

Polres PPU Gelar Sosialisasi ‘Polri Super App’ ke Anak Muda
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samarinda - Bupati Kutim Ar-
diansyah Sulaiman, hadir dalam 
Rapat Pengendalian Operasional 
Kegiatan (Radalok) Triwulan II di Sa-
marinda pada Selasa (27/6/2023). 

Dia menegaskan bahwa ada tiga 
tolok ukur penting dalam melak-
sanakan proses pembangunan dan 
harus masuk dalam perencanaan 
awal. 

“Ketiga tolok ukur tersebut adalah 
setiap program kegiatan harus te-
pat waktu pelaksanaannya, memi-
liki nilai manfaat yang dapat dinik-

mati masyarakat sebagai obyek 
pembangunan, dan keberlanjutan 
(sustainable),” tegasnya usai memi-
mpin Radalok kepada awak media.

Ardiansyah berharap ada aksel-
erasi pembangunan yang mampu 
diraih berdasarkan capaian yang 
sudah ada. 

Dia juga mengingatkan seluruh 
perangkat daerah agar melak-
sanakan program. “Kegiatan tetap 
berpedoman pada perundang-un-
dangan yang berlaku untuk meng-
hindari akibat proses hukum,” te-

gasnya.
Dia juga menekankan bahwa ke-

giatan Radalok Triwulan II ini mer-
upakan evaluasi dan barometer 
agar pelaksanaan pembangunan 
bisa menjadi lebih efektif dan efisien 
serta tepat waktu.

Sebelumnya, Ardiansyah men-
yampaikan pesannya di hadapan 
Wakil Bupati Kasmidi Bulang, Ses-
kab Rizali Hadi, para asisten dan 
Kepala Organisasi Perangkat Daer-
ah (OPD) se-Kutim. (rkt1)

Seluruh Pembangunan Kutim Harus Tepat Waktu
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